
Про ºетарии всех стран, соединяйтесь I КРЕПИТЬ ТРУДОМ ДЕЛО МИРА 
- g клубе горняков 4 декабря со-

еТоялось собрание актива Слан-

девской районной партийной ор'-

Тоизадии, посвященное итогам 

Совещаний представителей комму-

увстических и рабочих партий в 

уоскве. Сайрание открыл первый 
секретарь райкома КПСС А. Я. 
$ковлев. С докладом выступил за-

1едующий отделом Ленинградского 
областного комитета КПСС Ф. А. 

iпукин. 

Совещания представителей 

уоимунистических и аочих пар- 

гяп в 'Москве, - говорит т. Щу-
он, - и принятые ими истори-

ческие документы - Декларация 
совещания пiредста:вителей комму-

аясгических и рабочих партии со-

вггалистических стран и МаниФест 
уггра -- знаменуют собой важный 
этап в развитии мирового комму-

вастического движения, в роте 

уогущеетва мировой социалисти-

ческой системы. 

Значиггельное место в докладе 

было уделено тому, как вырос а.в-

горитет Коммунистической партии 

советского Союза среди коимуни-

гтаческих и рабочих партий всего 

уяра. 

Докладчик рассказало том, как 

гмерикански.й империализм под 

тярмой борьбы против комму-

вязма стремится к 'мировому гос-

иодству, подавлению революцион-

кого рабочего движения, подрыву 

гвторитета перед народами комму-

квстических и рабочих партий. 

8 заключение докладчик отме-

яга, =его задача каждого коммуни-

ста сводится сейчас к тому, чтобы 
гвуубоко iразъяснить трудящимся 

екларацию Совещания предста-

втелей коммунистических и ра-

чих партий социалистических 

гран и Манифест мира, повысить 

волюционную бдительность 
1ротив происков врагов мира и 

пократии, мобилизовать трудя-

гхся на дальнейшее укрепление 

огущества нашего социалистиче-

кого государства. 

д обсуждении доклада приняли 

астие 12 человек. Все они под-

ркивали, что Декларация Сове-
ния представителей коимуни-

ческих и рабочих партий со-

галистических стран и Манифест 
сира - это документы большого 

геЦдународного значения. 

- Коллектив нашего пред-

сказал'секретарь пар-

йной организации шахты N 2 
Никулин, горячо 'одобрряют 

екларацию и Манифест мира, 

'Я в них выражение своих мыс-

°й и чувств. Горняки шахты в 

вет на Декларацию и Манифест 
Ра приняли дополнительное 
взателыство - выдать к концу 

Собрание актива 

районной партийной 
организации 

года 6 тысяч тонн сланца сверх 

плаха и сейчас успешно выполня-

ют это обязательство. Они счита-

ют своим долгом - трудом. кре-

пить дело мира. 

- Трудящиеся нашего района, 

- сказала в своем выступлении 

заведующая отделом пропаганды 

и агитации райкома КПСС т. Ан-

тонова, - с большим интересом 

изучают Декларацию и Манифест 
мира. На занятиях кружков и по-

ли'тшкол пiропагандисты на приме-

рах показывают преимущества со-

циалистической системы хозяйст-

ва перед капиталистической. Тов. 

Антонова подчеркнула, что сейчас 

нужно усилить пропаганду Декла- 
рации и Манифеста мира, еще ши-

ре развивать производственную 

активность лчрудящихся, направ-

ляя их усилия на досрочное вы-

полнение планов и гаданий. 

На трибуне - навалаотбойщик 
шахты N 2 т. Парушевич. Он го-

ворит: 

Мы гордимся тем, что 'наша 

страна идет в авангарде борцов 

за мир, что ее экономика ,рави-

вается бы серыми , темпами. Мы не 

пожалеем своих сил для того, что-

бы еще краше и могущественнее -
была наша славная социалисти-

ческая Родина. 

Тов. Нарушевич ,рассказал . об 
итогах работы второго горного 

участка, на котором он трудится. 

С .интересом было выслушано 

выступление председателя колхо-

за имени Ильича т. Ваева. Он ска-

зал: 

-- Колхозники просили меня 

передать активу, что они в 1960 
году получат на 100 гектаров 

селы кохозяйственных угодий не 

менее 860 центнеров молока и 

120.центнеров мяса, что это будет 
их лучшим ответом на заботу 

партии и правительстВа о колхоз-

ном црестьянстве, на 'Декларацию 
Совещания представителей комму-

нистических и рабочих иа`ртий 
социалистических стран и Мани-
фест мира. 

Тов. Баев говорил о6 успехах 

советской науки и техники, о ве-

ликих 'достижениях в деле ис-

пользования атомной энергии для 

мирных целей, в самолетострое-
нии и других отраслях. 

Взволнованную речь произнес 

пропагандист кружка парторгани-

зации газосланцевого завода тов. 

Николаев. 

- Недавно народы нашей 
страны, - 'говорит оп,-' отпразд-

новали 40-ю годовщину Великого 
Октября. За четыре десятилетия 

на нашей земле выросли новые 

города и села, фабрики и заводы. 

Народ нашей страны под руковод-

ством славной Коммунистическом 
партии быстрой поступью движет-

ся к светлому будущему - ком-

мунизму. Н нет такой силы, кото-

рая могла бы остановить наше 

движение вперед. По пути нашей 
страны идут сейчас трудящиеся 

стран народной демократии. Со= 
циалистический лагерь непобедим! 

Тов. Николаев заявил, что ра-

бочие газосланцевого завода с 

большой активностью изучают 

Декларацию 'Совещания предста-

вителей коммунистических и ра-

бочих партий и Маннюрест мира, 

что они сейчас умножают свои 

производственные показатели, 

принимают 'новые социалистиче-

ские обязательства. 

Председатель колхоза «М•ай» 
т. Демиденков свое выступление 

посвятил тому, как крепнет друж-

ба между работниками промыш-

ленности и сельского хозяйства. 
Он рассказал, что колхоз получает 

большую'практическую помощь от 

коллектива шахты № 1, что с по-

мощью горняков колхоз успешно 

решает задачу резкогё увеличения 

производства всех видов сельско-

хозяйственных продуктов. 

- Наши колхозники, - зая-

вил т. Демиде.нкав, - горячо 

одобряют Декларацию и Манифест 
мира. 'Они своим трудом крепят 

дело мира. 

В прениях выступили также 

секретарь партийной организации 

шахты № 1 т. Мельников, редак-

тор газеты «Знамя труда» т. Аш-
ма.нец, директор газосланцевого 
завода т. Хохлов, райвоенком 
т. Те'рентьев, секретарь парторга-

низации мебельной Фабрики шов. 

Коваленко :и секретарь райкома 
КПСС т. Коновалов. 

Собрание актива районной 
парторганизации приняло резолю-

цию, в 'которой единодушно одоб-
ряются Декларация Совещания 
представителей коммунистичесгмгх 

и рабочих партий социалистиче-

ских стран и Манифест мира. Соб-
рание актива заверило Централь-
ный Комитет КПСС, что Сланцев-
ская партийная организация еще 

теснее сплотит свои ряды вокруг 

Ленинского Центрального Комите-
та, будет и впредь с неослабной 
энергией бороться за осущестеле 

ние заветной цели человечества 

- построение коммунистического 

общества. 

Собрание актива закончилось 

пением палтийного гимна «Интер-
национал». 

общение Центрального статистического управления при Совете Министров СССР 
о досрочном выполнении государственного плана заготовок 

н закупок скота за 1957 год 

Труженики сельского хозяйства страны, выпол-

ввв решения ХХ съезда КПСС, увеличивают про-

взводство и заготовки сельскохозяйственных про-

Ауктов. На 1 декабря с. г. досрочно выполнен 
Целом по СССР годовой план заготовок и заку-

ввк скота. За 11 месяцев с. г. государству сдано 

вяродано 4.573 тысячи тонн ската и птицы (в 
Мквом весе), что на 548 тысяч тонн, или на 14 
вр0Ч•, больше, чем было заготовлено и закуплено 
аз соответствующий период прошлого года, и на 

г24 тысячи тонн больше, чем за весь 1956 год. 

Досрочно выполнили годовой план заготовок 
кза.купок скота Украинская ССР, Белорусская 
r.,р, Узбекская ССР, Казахская ССР, Литовская 

Р, Молдавская ССР, Латвийская ССР, Киргиз-
ССР, Армянская ССР, Эстонская ССР, а 

гвквсе следующие края и области РСФСР: Крас-
модарСкий край, Ставропольский край, Ленинград-

ская, Калининградская, Смоленская, Калужская, 
Курская, Белгородская, Воронежская, Куйбышев-
ская, Сталинградская, Ростовская, Орловская, 
Читинская, Камчатская области, Тувинская авто-

номная область и Якутская АССР. 
Сдача и пропажа скота государству продол-

жается. 
Досрочные выполнение плана заготовок и за-

купок скота было обеспечено в результате увели-
чения производства мяса при дальнейшем росте 
численности поголовья скота. В колхозах и совхо-
зах еще шире развертывается социалистическое 
соревнование за быстрейшее решение задачи 
в ближайшие годы догнать США по производст-
ву мяса, молока и масла на душу населения. 

ЦЕНТРАЛЬНОЕ СТАТу РТИЧЕСКОЕ 

ПРИ СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР 
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Советские люди торжественно отметили 

День Конституции 

Всенародные торжества 
Торжественно отметил советский 

народ День Конституции СССР. 
На предприятиях столицы нашей 
Родины - Москвы состоялись 

лекции и доклады о самой демо-

кратической в мире Советской 
Конституции. Великий город одел-

ся в праздничный наряд. 5 декаб-
ря везде царило большое празд-

ничное оживление. Люди устре-

мились в театры, дворцы культу-

ры, спортивные залы, музеи. Осо-
бенно было много посетителей в 

Центральном музее В. И. Ленина 
и в других исторических местах. 

Многие коллективы столичных 

предприя•гий досрочно завершили 

план одиннадцати месяцев и годо-

вые социалистические обязатель-

ства. 

Радостно отметил всенародный 
праздник украинский народ. В ра-

бочих -клубах н дворцах культуры 
Киева, Харькова, Днепропетров-
ска, Ужгорода, Херсона и других 

городов состоялись лекции и бесе-
ды на темы: «Украина в братской 

семье народов СССР, «Консти-
туция СССР - самая демократи-

ческая конституция в миреу х дру-

гие. 

Трудовым подарком отметили 

День Конституции СССР трудя-

щиеся Узбекистана. Металлурги и 

горняки досрочно завершили 

программу второго года шестой 
пятилетки. О6 этом же рапортуют 

и нефтяники. Социалистическое 
обязательство по сбору хлопка 

выполнили колхозы и МТС Анди 
жанской области. В Ташкенте, Са-
марканде, Бухаре и в других горо-

дах состоялись большие празднич-

ные вечера и народные гулянья. 
Замечательный трудовой подарок 

к празднику приготовили горняки 

угольных предприятии. Многоты-
сячный коллектив шахтеров с 

честью выполнил свое социали-

стическое обязательство дал 

народному хозяйству сверх уст'а-

новленной программы 460 тысяч 

тонн антрацита и коксующихся 

углей. 

Весело прошел праздник в районе 
Радостно отметили День Совет-

ской Конституции трудящиеся на-

шего района. Еще накануне боль-
шого праздника на многих пред-

приятиях, а учреждениях и колхо-

зах состоялись беседы на тему: 

«Советская Конституция - самая 

демократическая конституция_ в 

мире». На газосланцевом заводе 

такие беседы провели многие аги-

таторы. Перед коллективом работ-

ников связи с беседой на эту тему 

выступил начальник районной 
конторы связи т. Шарапов. 

В ряде школ состоялись пионер-

ские сборы, посвященные' Дню 
Конституции. В горнопромышлен-

ное+ школе комсомольцы и моло; 

дежь устроили массовое гулянье, 

игры, танцы, просмотр кинофильма 
«Два капитана. 

Многолюдно было накануне 

праздника в районной библиотеке. 
Читатели предъявляли большой 
спрос на книги советских писате-

лей. В читалыном зале работники 
библиотеки оформили книжно-ил-

люстративную выставку, посвя-

щенную Конституции СССР. В ней 
большое место отведено произве-

дениям В. И. Ленина о Советской 
власти, диктатуре пролетариата и 

др. 

В клубе горняков н День Кон-
ституции весь день и вечер демон 

стрировался новый художествен-
ный кинофильм «Семья Ульяно-
вых». С большим интересом его 

просмотрели более 2.000 человек. 

Дубна (Московская область). В лабораториях ядерных 

проблем Объединенного [института ядерных исследаваний ве-

дется изучение структуры м свойств п.рºтонов, нейтронов, ме-

зонов различных масс, антипрºтонов и других частиц, полу-

чаемых с помощью синхроциклотрона. В разработке научных 
проблем принимают участие ученые двенадцати стран. 

На снимке: слева Антонин Кокеш (Чехословакия) и Да.р-

жаагиiiн Чултэм (.Момгольокая Народная Республика) гото-

вят установку., 

Фотохроника ТАСС 
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ОДИН ИЗ МНОГИХ 
Вечером нормировщик кЮмму-

нист Семен Петрович Мирохин 
возпратиглся дамой особеатно взвол-

новапным. Эту душе кую переме-
ну с первого взгляда заметила его 

жена Полтвна Артелтовна и забе-
спокоилась. 

- Семен, у тебя на работе че-

го-нибудь случилось? - с трево-
гой спросила она. 

- Да, случилась... 

- Плохое? - последовал во-

прос. 

- Да успокойся ты, Полина! 
ответил Семен Петрович. - На 

.предвыбо1рном собрании меня вы-

двинули кандидатом •в народные 
заседатели. Сумею ли я оправдать 
доверие? Вот потому и волнуюсь. 

Может быть, про этот семейный 
разговор, ' состоявшийся между 
супругами Мирохиными еще в 

1948 году, и не стоило бы вспо-
мытнать, если бы не было для этого 
надобтгасти. Но причина для Вос-

палгинаний уважительная - Се-
мена Петровича Мирохнпа вот уже 
три раза подряд выбирали народ-

ным заседателем, а нынче ему 

вновь оказано большое доверие-

выдвинут кандидатом в наiродные 

заседатели народного суда второго 

участка от коллектива шахты 

N З. 

- Моя биография самая обьпс-
нрвеплная, - рассказывает о себе 
Сегиен Петрович. -- Я родился •в 

1912 году в седые крестьяниита. 

До Великой Октябрьской социали-

стической революции жили мы в 
селе Трегубове бывшей Орловской 
губернии в беспросветной нужде. 

Даже дома у нас не было. В пер-

вую .мировую войну нашу семью 
постигло большое горе -- отец на 

германском фроитте получил от-

равлсние во время газовой атаки. 

Он возвратился домой инвалидок 
и через несколько лет умер. Толь-
ко при Советской властчг стала 

улучшаться жизнь вашей семьи. 
Я закончил семилетнюю школу. 

Затем работал дна строительстве 

метрюполигена в Москве, а потом 

- десятником на Сясыком цел-

тюлознпо-бумалаиом комбинате. В 
1940 году осуществилась самая 

заветная мечта - стал коммуни-

стом. 

Во время Великой Отечествен-
ной воины много длинных франто-
иых дорог прошел солдат Совет-
ской Армии коммунист Семен Ми-
рохин. Он видел смерть и разру-

шения, неслыханигые издеватель-

ства гигглеровцев над невинными 
советскимилюдьми и навсегда 
возненавидел войну. 

В послевоенные годы Семен Ми-
рохин приехал в Сланцы и посту-

пил нормиролзщиком на шахту 

№ 1, а готом его перевели на 
шахту N З. Среди коллектива 

предприятия С. П. Мирохтцн поль-

зуется хорошим авторитетом. Он 
доб ос'овестно относится к вьшол-

нению служебных обязанностей, 
активно участвует :в общественной 
работе. К народному заседателю 
т. Мирохину по самым различным 
вопросам обращаются избиратели 
и всегда получают от него дело-
вую помощь, правильный совет. 

За эту чуткую вниматедьиость его 

уважают трудящиеся предприя-

тия., 

В этом году коммунист Семен 
Петрович Мирохин ведет занятия 

в кружке текущей политики, В 

котором занимаются коммунисты 

электраслесарь В. Орлов, десятник 

И. Демииг, гардеробщица 0, Семе-
рикова и другие горняки. Занятия 
по изучению материалов юбилей-
ной сессии Верховного Совета 
СССР т. Мирохин увязывает с кон-

кретными задачами, которые по-

ставлены перед коллективом пред-
приятия. Он ознакомил своих слу-

шателей с. историческими доку-

ментами - Декларацией Совеща-
ния представителей коммунисти-

ческих и рабочих партий социа-

листичесисих стран и Манифестом 
мира. Слушатели горячо одобряют 
эти великие документы. 

Обучая других, Семен Петрович 
упорно ловы шает свой политиче-

ский уровень. Дама на его рабочем 
столе можно всегда увидеть от-

дельные тома сочинений В. И. 
Ленина, журналът « Пропагандист» 
и «Роман-газету», свежие номера 

центральных и областных газет, 

новинки политической и художе-

ственной литературы. 

Нет, не ошиблись горняки шах-

ты N 3, когда на авоем вредны-

борном еоГарании в четвертый раз 

назвали кандидатом в народные 
заседатели народного суда второго 

участка коммуниста Семена Пет-
ровича Мирохина. Они твердо ве-

рят, что он с честью оправдает до-

верие иэбирателеГг. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

Гигант энергетики на Волге 
В канун 40-летия Советской 

власти строители Куйбышевской 
ГЭС одержали славную победу: 
они досрочно ввели в строй пос-

ледний, двадцатый по счету, гид-

роагрегат. Тем самым Куйбышев-
ская ГЭС достигла своей проект-

ной мощности - двух миллионов. 

сто тысяч гиловатт и стала круп-

нейшей гидростанцией в мире. Из-
вестной американской гидроэлек-

тросталтции Грэнд-Кули на реке 

Колумбия пришлась уступить свое 

мировое первеитство энергетиче-

скому гиганту на реке Волге. 
Сбылось гениальное предвиде-

ние великого Ленина о широкой 
электрификации России, в том 
числе об использованиимогучей 
энергии Волги на благо советских 

людей. Ныне на- славной русской 
реке ярмо горят огни Иваньков-
ской, Щербаковской, Угличской, 
Горьковской, Куйбышевской ГЭС. 
Успешно идет строительство вто-

рого энергетического гиганта на 

Волге -Сталинградской ГЭС, ши-

риТся грронт работ на строитель-

ной площадке Саратовской ГЭС. 
Трудно переоценить значение 

Куйбышевской гидроэлектростан-

ции для народного хозяйства 
страны. В средний по воднооти 

год она даст электроэнергии 10,8 
миллиарда кплаватт-часов. Это в 

пять раз больше, чем вырабатьдва-
ли энергии все электростанции 

царской России н 1913 году. Се-
бестоимость киловатт-часа Куйбы-
шевской ГЭС в несколько'" раз 

меньше тепловых электростанций, 
а с учетом передачи на дальние 

расстояния она составит около 2,5 
- 3 копеек. ГЭС в Жигулях поз-

волит ежегодно экономить свыше 
шести миллионов тонн высокока-

лорийного каменного угля. Добы-
ча, погрузка, транспортировка и 

сжигание на тепловых станциях 

такого количества угля потребова-
ли 6ы около тридцати тысяч рабо-
чих. Штат работников, обслужи-
вающих ныне весь Куйбышевский 
гидроузел, не превышает пятисот 

человек. 

Куйбышевская ГЭС явится ве-

дущим звеном создаваемой единой 
энергетической системы Советско-
го Союза. По уникальной высоко-

вольтной 800-километровой ли-

нии передачи ее ток течет в сто-

лицу нашей Родины - Москву. 
Энергия из Жигулей недавно по-

ступила в Балаково - в район 

строительства Саратовской ГЭС: 
Скоро так волжского гиганта по-

лучат промышленны е предприятия 

Урала, нефтепромыслы Татарии. 
На базе дешевой энергии гид-

ростанции осуществляется злект-

рификация железнодорожной ма-

гистрали Москва - Куйбышев и 

дальше ига восток. В Куйбышев-
ском экономическом районе соо-

ружаются крупнейший в стране 

комбинат строительных материа-

лов и многие другие мощные пред-

приятия, вы •званные к жизни гид- 

ростанцией в Жигулях. Создание 
огромного Куйбышевского водо-

хранилища улучшило условия су-

доходства на большом участке 

волжского пути. В перспективе 

ближайшего будущего - исполь-

зование водных ресурсов Куйбы-
шевского моря для орошения за-

сушливых земель Поволжья: 
Строительство Куйбышевского 

гидроузла велось небывало высо-

кими темпами. Постановление Со- 
ветского правительства о соору-

жении ГЭС было принято в авгу-

сте 1950 года. Вскоре в Жигули 
пришли первые отряды строите-

лей. К месту работ тогда не подхо-

дило ни одной железнодорожной 
ветки; не было .шоссейных дорог. и 

подсобных предприятии. Стройка 
начиналась буквально на готом 

месте. 

Сооружение гигантской элект-

ростанции с каждым днем приоб-
ретало всенародный характер. Сю-

да направлялись опытные гидро-

строители, работавшие на Волхов-

строе, Днепрострое, Волго-Дозе. В 
Жигули ехали люди со всех кон-

цов страны, из всех братских рес-

публик. Ленинский комсомол по-

сылал на Волгу своих сынов. В од-

ном только 1955 году с комсо-

мольскими путевками в Жигули 

прибыло двенадцать тысяч юно-

шей и девушек. 

Трудовые подвиги строителей 

Куйбышевской ГЭС вошли яркой 

страницей в летопись борьбы за 

коммунизм. В` горячие дни на 

стройке ежедневно перемещалось 

Казахская ССР. Бригада •рохолчиков шахты Т9 33.34 
Героя. Соииалистичеокапо Труда П. Ф. Акулава добилась вы-

соких ;результатов на вскрытии нового гю,ризонта. $ октябре 
ома прошла 350 метров людского хадоса с применениеаи логру. 
зоча!ой машины «ГНЛ-Зою, что является новым рекордом ка 

рагандмнского бассейна; 
На снимке: бригадир ицроходчиигюв Герой Социалнстагче. 

ского Труда Петр Филимонювич Акулов за бурением шнуров. 
фотокронхка ТАСС 

СЛОВО ЗА ВАМИ, 
товарищи руководители треста N° 31 ! 

4 октября в газете «знамя тру-

да» была опубликована коррес-

понденция «'Когда забывают о 

главном». В ,ней вскрывались 

серьезные недостатки в обеспече-
нии материалами и транспортом 

участка строительного управления 

N 2 на сооружении известняко-

вого карьера в Печурках. 
-- Что аде изменилось с тех 

пор на участке, как устраняются 

недостатки? - с таким вопросом 
обратился сотрудник «Знамени 
труда» к одному из авторов кор-
респонденции «Когда забывают о 

главном» бригадиру землекопов 

т. Ксренькову. 
-- В настоящее время, - го-

ворит т. Кореньков, - снабжение 
участка несколько улучшилось. 
Больше доставляется бетона, про-

ведена электролиния, что дает воз- 
можность использовать механиз-

мы. Увеличено количество ком-

прессоров. Однако мы еще ощуща-
ем острый недостаток в пиломате-

риалах, особенно в досках. Задер-
живаются изготовление х доставка 

железобетонных изделии. Мало 
еще выделяется транспорта, асо-

до четырехсот тысяч кубометров 
земли. Здесь был установлен ми-
ровой рекорд суточной укладки 

бетона - 19.050 кубометров. 
Трудовой подъем возглавила 

партийная организация. Три тыся-

чи коммунистов, работавших на 

различных участках стройки, по-

казывали пример вдохновенного 

труда, неизменно выступали ипи-

циаторами замечательных начина-

ний в социалистическом соревно-

вании. Нога в ногу с ними шли 

комсомольцы. 

Вся страна следила за подвига-

ми в Жигулях, весь народ помогал 

строителям. Рабочие и специалис-

ты свыше пятисот предприятии 
Российской Федерации, Украины, 
Белоруссии, Узбекистана и других 

советских республик выполня-

ли заказы Куибышевгидрастроя. 
С их помощью строчка была 
предельно механизирована. В 
Жигулях было превзойдено все, 

чем гордилась капиталистическая 

строительная техника Европы и 

Америки. В разгар работ на строй-
ке одновременно действовало око-

ло десяти тысяч машин и меха-

низмов. Ленинградские машино-

строители спроектировали и по-

строили для ГЭС гигантские гидро-

бенно для обслуживания работаг 
щих во вторую смену. 

Большим тормозом в работе, 
продолжает т. Кореньков, - я 

ляется отсутствие должной забоя 
со стороны руководителей трес 

да и управления о культурно-6i 
товом обеспечении рабочих учас 

ка. Неоднократно, например, 

рабочих собраниях поднимал 

вопрос. об организации на участ 

буфета и горячих обедов. Но э 

не сделано и сейчас. Рабочие пл 

хо обеспечиваются спецодежда 

Некоторые до сих пор не получи 

брезентовых спецовок, рукава 

сатдог. Что же делают отделы м 

териального снабжения треста 

управления? 

-- Устранение имеющихся н 

достатков, - В заключение гое 

рит т. Кореньков, - будет сп 
собствовать значительному лов 

шению производительности тру! 
сокращению сроков сооружен 
карьера. 

Слово за руководителями трет 
N 31 и его строительного упра 

пения N 2. 

агрегаты мощностью по 105 Т 
сяч киловатт каждый. 

за семь лет был выполнен гЕ 
мадный объем строительных г 
бот. Одной только земли перера( 
тано столько, что для ее перевоз 
потребовалось 6ы около двух нв 
лионов железнодорожных плI 
форм. В сооружения гидроУз 
уложено такое количество бетог 
которого хватило бы пострав 
стену от Москвы до Красноярс 
шириной в полметра и высотой 
три метра. 

Гидроузел в Жигулях - э 
прежде всего его сердце-гидl 
станция. Общий объем здания гт 
ростанции намного превосхад 
объем всех зданий Московскг 
университета на Ленинских гор 
К главным сооружениям гидроУз 
относятся также водосливная аг 
лезобетонная плотина, равной в 
торой нет в мире, земляная пл 
тина, судоходные шлюзы ц ка 
лы, дамбы и речной парт. Водов 
пориы й фронт гидроузла прот 
нулся на шесть километров. 

С честью выполнив свои соцгг 
листические обязательства, стр° 
тели ведут сейчас отделочные Р 
боты, благаустрпивают терР000 
гидроузла. 

В. ВЛАДИМИРОВ 
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на молочно -товарных фермах совхоза „Родина" 

РАБОТАТЬ, КАК ДОЯРКИ ФЕРМЫ ,* 1 
Доярки фермы М 1 совхоза 

,Родина», стараясь активнее ре-

Фать задачу, поставленную пар-

ззгей перед работниками сельского 

нозяйства, - в ближайшие гады 

догнать Соединенные Штаты Аме-
уцки по производству основных 

дродуктов животноводства на ду-

шу населения, добились недгото-

рых успехов в раздое коров. Кол-
лектив держит перветтство в со-

два.тистнческом сореввавании саре-

дя ферм совхоза. За 11 месяцев 

надоил в среднем от фуражной 
коровы 2.780 килограммов моло-

ка. А доярки Пелагея Ефимовна 
Т,рпфанаВа и Евдокия Даниловна 
рромова получили по 2.952 -
2.894 килограмма. В этом деле 

вмеется заслуга и бригадира фер-

уы Клавдии Савельевны Тнмофе-
евой. Она умело .направляет рабо-
ту доярок.. 

Что зам еча-тельв в этом кол-

лектяве? Производственная друж-

ба и слаженность в работе. Здесь 

стараются не допускать наруше-

ний распорядка дня. Животных 
содержат в чистоте. Следят за все-

ми поряасамн на-скотном дворе. 

Корма расходуют правильно и эко-

хомно. 

- Этому всему нас приучила 

Клавдия Савельевна-ваш бряга-

днр,- говорит доярка Трифонова. 
Отрадно видеть, как эти труже-

ницы всякое дело на ферме счи-

тают очень важным. 1' них нет 

мелочей в работе. Корма доярки 

раздают животным по рациовiу и 

строго по ве.у. Их взвешивает н 

отпускает т. Тимофеева. Она всег-

да присутствует при раздаче кор-

мов и вместе с доярками следит, 

как животные поедают заданный 

корм. Ни одна из них не уйдет до-

мой, пока не убедился в том, что 

Все коровы сытно наелись. 

Доение коров производят с мас-

сажем вымени. Бригадлнр все вре-

мя следит за этой важной работой, 
помогает советом н делам. 

Доярки во время подготовки к 

зиме активно участвовали в отеп-

лении короВника. Они проконопа-
тили паклей все стены. Сейчас 
поставили на раздой-25 коров. От 
этого мероприятия имеются уже 

результаты. Суточный удой в 

среднем от коровы за .несмолько 

дней увеличился на 1,5 килограм-

ма молока по этой группе коров. 

Коллектив животноводов фермы 

№ 1 настойчиво борется за полу-

чение в этой году не менее 3.000 
килограммов молоха в среднем от 

коровы. 

Слово сдержу 

Наша партия и правительство 

составили задачу - ,в ближайшие 
моды догнать Соединенные Штаты 
Э.мерики по производству мяса, 

иозока и масла на душу .населе-

юня, В ответ на это работать ста-

раюсь лучше, чтобы как можно 

йолыше надоить молока. 

Сейчас мне хочется рассказать, 

яак:работаю и какие результаты 

него тру-да. 

Я доярка фермы № 1 совхоза 

Родина». За мной закреплено 14 
коров. Стараюсь держать их в чи-

поте, сытно накормить и пра-

кЫльно произвести дойку. 
Преждевсего хочется .отметить, 

тго у нас на ферме твердый рас-

порядок дня, который я стараюсь 

пе нарушать, как и все наши 
доярки. Чищу коров щеткой. Это 
очень важно. Когда кожа чиста, 

тогда корова спокойно отдыхает. 

Iири уходе за систол+ я больше 
всего забочусь о том, чтобы коро-

вы заданный корм поедали с боль-
шой охотой. Если замечу, что жи-

вотные ,неохотно принимаются за 

коры, немедленно выясняю причи-

ну н сразу же устраняю ее. В этом 

деле мне хорешо помогает наш 

Бригадир-живоглновод Клавдия Са-
вельевна Тимофеева. Кормлю я 

скот по рациону, составленному 

зоотеянивсом. В среднем на голову 

в сутки сейчас расходую кормов: 

сена 6 килограммов, силоса 15-
20 килограммов, концентратов по 

300 граммов на каждый надоен-

ный литр молока. Для сухостойных 

коров концентратов нам выдают в 

среднем на одну голову 1 кило-

грамм. 

За выметнем коров слежу стро-

го, всегда содержу В чистоте. 

Перед дойкой обмьлваю теплой во-

дой, насухо вытираю чистым по-

лотенцем. В это время.. тщательно 

осматриваю вымя, нет ли где ца-

рапины или ушиба. Доение произ-

з. клопснА.В. 

вожу обязательно с масса жем вы-

мени. 

Каковы же результаты труда? 

За 11 месяцев этого года я на-

доила в ередгнем от фуражной ко-

ровы 2.952 килограмма молока, а 

от коровы Декабркна получила 

4.500 килограммов молока за 278 
дойных дней. Сейчас от нее надаи-
вало за судки по 11 килограммов 

молоха. 4т коровы-первотелки 

под кличкой Цилин надоила 3.200 
килограммов за 274 дня. 

До конца года остались считан-

ные дии. Я прилагаю все усилия 

к тому, чтобы взятое мною социа-

листическое обязательство - на-

доить в среднем от фураяной ко-

ровы моей группы 3.100 кило-

граммов молока - вы поггнить. 

Безусловно, вьвпотшо, сдержу свое 

слово. 

Почему низкие удои .молонз 

Часто работники фермы М 3 
гавхоза «Родина» разговаривают 

1езсду собой о своем незавидном 

солон ёнии. Высказывают различ- 

пне причины, мешающие раздаю 

коров, а дело не поправляется. 

Н-а самом деле, есть на что не-

годовать. Они за 11 месяцев этого 

гоха надоили молока по ферме в 

ареднем от коровы на 437 кило- 

граммов меньше, чем получили 

Эстонская ССР. Заслужен-

вой славой среди животново-

дов республики пользуется 

доярка колхоза «Эстония» Тю-
риского района Эрна Михкель- 
сон. Четыре года подряд она 

получает в среднем по 5.000 
килограммов молока от каж-

дой коровы. За 10 месяцев те-

доярки фермы К° 1 за такой же 

период. 

В чем дело? А в том, что на 

этой ферме нет порядка. Отдель-
ными работниками нарушается 

распорядок дня. Скот содержится 

грязно. Здесь возглавляет работу 
на ферме бригадир т. Верба. Она 
специалист - з'оотехник, имею-

щая опыт в практической работе. 
Но бе,1а в таи, что т. Верба мало 

бывает .на ферме, когда пВоизво- 

дятся кормление скота и дойка ко-

ров. Работу доярок не организует. 

Ненастойчиво ,внедряет в произ-

П. ТРИФОНОВА, 
лоярка МТФ Л@ 1. 

водство прогрессивные методы 

труда передовиков животноводст-

ва района и области. 
Старший зоотекнкк совхоза 

Т. Иванов примиренчески относит-

ся к такому положению дел на 

ферме. 4н не требует по-настоя-

щему от т. Вербы хорошей рабо-
ты. . 

Надо, чтобы партийная органи-

зация совхоза «Родина» немед-

ленно оказала ;работникам фермы 

необходимую помощь н устранении 

имеющихся недостатков. 

З. ЛУкИНА. 

Из .редакционной ---   
ПОЧТЫ 

Пример для других 
В Сланцевской поликлинике 

работает зубным врачом тов. 

Проскурина. Мне приходилось 

неоднократно обращаться к 

ней за помощью и Всякий раз 

я уходила удовлетворенной. 
Тов. Проскурииа имеет нема-

лый опыт в своей работе, чут-

ка, внимательна к клиентам. 

Нередко можно набдюдать 
такую картину. В кабинет вхо-

дат больной. Он подает номе-

рок. И хотя на нем стоит фами-

лия другого врача, который 
занят, тов. 1]роскурина вни-

мательно выслушает больно-
го, даст ему ценный совет или, 

если это необходимо, окажет 

действенную помощь. Вот за 

это и благодарят трудящиеся 

т. Проскурнну. 
М. БЛИНОВА. 

Па следам неопубликованного письма 

Читатель И. Калинин прислал в 

-редакцию газеты «Знамя. труда» 

письмо, в котором рассказывал, 

что в поселке Большие Лучки ча-

сто по улицам бродят беспризор-
ные козы, портят зеленые насаж-

дения. 

Это письмо редакции направила 

для принятия мер в Большелуч-
кинское отделение милиции Слан-
цевского райисполкома. Получен 
ответ. Начальник отделения т. Ми-
хайлов сообщает, что указанные в 

письме факты имели место. Ра-
ботниками отделении милиции ы 

жилищно-коммунального отдела 

треста «Ленинградсланец» прини-

маются меры к задержанию бес-
призорных животных и привлечет 
нию их владельцев к администра-

тивной ответственности. 

В октябре было проведено сове-

щание с работниками отдела ми-

лиции и хозяйственными руково-

дителями предприятий города по 

борьбе с бродячими животными в 

Сланцах н поселке Большие Л уч-

ки. На совещании принято конк-

ретное- решение, направленное на 

устранение недостатка. 

НА М отвечают 

„Клюаулн с аванса" 
Под таким заголовком 22 нояб-

ря в газете «Знамя труда* было 
опубликовано письмо А. Брызга-
лова. В нем рассказывалось, что 

кочегар хлебозавода С. Волков и 

дежурный слесарь В. Добрынин 
вышли на работу 20 ноября в не-

трезвом состоянии, а главный ме-

ханик т. Шишковец допустил их 

до работы. 
Секретарь парторганизации хле-

бозавода т. Гришина сообщила в 

редакцию, что факты, указанные я 

письме, имели место. Письмо об-
суждалось на собрании кочегаров. 

Администрацией завода кочегар 
Волков за неоднократное появле-

ние на работе в нетрезвом виде 

уволен. Слесарю Добрынину объ-
явлен выговор. . 

Главный механик т. Шишковец 
предупрежден о недопущении до 

работы людей в нетрезвом состоя-
нии. Приняти меры по усилению 

политико-воспитательной работы 
среди трудящихся. 

„Близнецы" 

Под таким заголовком 15 нояб-
ря в газете «Знамя труда» был 
опубликован обзор стенной газеты 

«Энергетик» (центральная элект-

ростанция). В нем рассказыва-

лось, что редколлегии стенгазеты и 

редактор т. Степанов ослабили ра-

боту. В результате стенгазета не-

интересная. Критика в ней совер-

шенно отсутствует. Кроме того, 

стенгазета редко выходит, ее номе-

ра мало чем отличаются один от 

другого. 

Ив опыта передовиков сельского хозяйства 

Передовая доярка Эрна Михиельсои 
кущего года доярка надоила от 
каждой коровы 4.797 килограм-

мов молока. 
Таких успехов Э. Михкельсон 

добилась благодаря рациональ-
ному кормлению коров и тща-
тельному уходу за ними. 

Большое внимание уделяет 
Э. Михкельсон своевременному 
запуску животных. Коровы ее 
группы запускаются, как пра-
вило, не позднее чем за 45 
дней+ до отела. Во время запус-
ка доярка уменьшает количе-
ство доений, исключает из ра-
циона все корма, кроме сена., и 
сокращает дачу воды. После 
запуска она вновь усиливает 

кормление сухостойных коров и 

составляет для них такой же 

рацион, как для коров, дающих' 
в день по 10-12 кг. молока. 

Во время пастбищного содер-

жания коровы, кроме поднож-

ного корма, получают в тече-

ние всего лета два раза в день 

концентраты по той же норме, 

что и зимой. 
Осенью до полного перевода 

скота на стойловое содержание 

доярка скармливает коровам 

кормовую ' капусту, высокие -

урожаи которой выращиваются 

в колхозе. Каждая корова по-

лучает по 20-30 килограммов 

кормовой капусты в сутки. 

1адбота Эрны Михкельсон 
оценена по достоинству. В 
прошлом году она получила на 

трудодни более 12 тысяч ру(;-
леи, более 2 тонн картофеля, 
около 3 тонн зерна. За высокие 

показатели в работе доярка 

награждена тремя Большими 
золотыми медалями Всесоюз-
ной сельскохозяйственной вы-

ставки и премирована легко-

вым автомобилем кПобеда». 

На снимке: передовая доярка 

колхоза «Эстония» Эрна Мих-
кельсон готовит капусту для 

кормления коров. 

Фотохроника ТАСС 

Секретарь парторганизации 

центральной электростанции т. Ки- 
шаковский сообщил в редакцию; 
что обзор обсуждался на заседа-
нии партийного бюро, которое 

признало, что фактысоответству-
ют действительности. Партбюро 
потребовало от коммуниста т. Сте-
панова улучшить руководство 
редколлегией по выпуску стенга-
зеты. Выпущенный после этого 
номер стенгазеты «Энергетик* от-

личается от предыдущих содержа-

нием и красочностью оформления. 
Кроме этого, в ноябре выпущено 

два номера сатирической газеты. 

«История одного почтового 

пере;ода" 

Под таким заголовком 22 нояб-
ря в газете «Знамя труда* было 
опубликовано письмо С. Воронцо-
ва. В нем рассказывалось, что 

почтальон В ыскатского отделения 

связи В. Иванова сама оформляла 
получение денег по почтовым пе-

реводам вместо получателя. 

Как сообщил в редакцию на- 

чальник Сланцевской районной 
конторы связи т. Шарапов, факты, 
указанные в письме, подтверди-

лись. За подделку почтовых пере-

водов почтальон Иванова снята с 

работы. 

А Меденко 
и в ус не дует... 
12 ноября в газете «Знамя тру-

да» было опубликовано письмо чи-

тательницы Н. Пешковой под за-

головком «Колонки есть, а воды 

нет». В этом письме рассказыва-

лось а том, что по улице Комсо-
мольское шоссе установлены водо-

разборные колонки, однако воды в 

них не бывает. Вопрос волнует не 

только т. Пешкову, но и других 
жителей улицы Комсомольское. 
шоссе. Они, конечно, ждут, чтобы 
начальник конторы водоснабжения 
т. Меденко обстоятельно ответил 

на это письмо. Однако прошел 

почти месяц, а т. Меденко, что на-

зывается, «и и ус не дует*. Не от-

вечает т. Меденко и на посланное 
ему для принятия мер еще в ок-
тябре неопубликованное письмо 

читателя Дягишина по вопросу ре-

монта колодцев по улице Инже-
нерной. Очевидно, 1. Меденко за-

был заповедь советского руково-

дителя - чутко относиться к ж а-

лобам трудящихся. 
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ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ 
сберегательных касс 

В атом месяце рабочим и 

служащим сланцевой промыш-

леннасти выплачивается еди-

новременное вознаграждение за 

выслугу лет. Многие получат 

значительные суммы денег. Их 
можно перечислить (часть или 

всю сумму) во вклад в сберега-
тельную кассу. В 1956 году 

сотни рабочих и служащих 

поступали так. 

В атом году сберегательные 
кассы города Сланцы также 

предоставляют возможность 

рабочим -и служащим перечис-

лять часть или полную сумму 

вознаграждения во вклады 

сберкасс. 
Для того, чтобы перечислить 

иричитающуюся сумму во 

вклад, необходимо подать за-

явление в расчетную часть 

своего предприятия, указав в 

нем: в накую сберкассу и в 

как'й сумме должно быть сде-

лано перечисление, номер ли-

цевого счета вкладчика, а если 

счета не имеется, указать «но-

вы й». 
Внося свои свободные сред-

ства в сберегательные кассы, 

вы имеете возможность нако-

пить необходимую сумму для 
покупки ценных вещей, поезд-

ки на курорт Ti т. д. 

Сберегательные кассы вы-

плачивают вкладчикам доходы 

в виде процентов или вытнгры-
шей. 

Выдаются вклады из сберега-
тельной кассы по первому тре-

бованию вкладчика как час-

тично, так и полностью. Выда-

• ча производится как самому 

вкладчику, а также доверен-

ным лицам. Доверенхасть на 
полученир` вклада в сумме до 
500 рублей не заве,ряется. 

Вкладчики, имеюпдие вклады 

в подотчетных сберегательных 
кассах, могут беспрепятствен-
но. получить их в центральной 
сберегател'ной кассе. 

Рабочие и служащие слан- 

ценой промышленности! 'Поль-
зуйтесь услугами сберегатель-
ных касс, перечисляйте причи-
тающееся единовременное воз-

награждение за вы слугу лет во 

вклады сберегательных касс. 

Хранить деньги в сберегатель-
ной кассе удобно и выгодно. 

Т. МЕДВЕДЕВА. 
и. о. заведующего 

центрсбер-кассой г. Сланцы. 

Пожарная дружина колхоза „Шахтер" 
Иван Иванович Розов до сен-

тября 1957 гада 'работал началь-

ником 2-то отделения доброволь-
ной пожарной дружины колхоза 

«Шахтер». В его обязанность вхо-

дило наведение порядка по цроти-

воа ожа:рному состоянию на вве-

ренном ему участке. С"зтим делом 

т. Розов справлялся успенпно. Он 
не ждал, когда к нему кто-то 

придет, помажет, а если это было 
нужно, сам брался за пилу, то- 

пор. Так т. Розов отремонтировал 

сарай для хранения ручного по-

жарного насоса. Ох возглавлял 

бригаду и непосредственно участ-

вовал в строительстве 'нового по-

жарного депо в деревне Пот она 

Гора. 
В сентябре этого года Иван 

Иванович Розов был избран кол-

казниками агачалыником добро-
волыной пожарной дружины все-

го колхоза «Шахтер». Работы у 

него много. Надо привести в поря-

док противопожарный инвентарь, 

закончить подготовку к зиме. И в 

этом Иван Иванович не .одинок. 

Он держит тесную связь с предсе-

дателем колхоза т. Борисовым. 
Тов. Розов часто бывает на 

фермах, требует, чтобы были сво-

бодны та:мбу.ры, запасные выхо-

ды, чтобы в скотономещениях бы-
ли необходимые противопожарные 

средства: огнетушители, бочки с 

водой, ящики с песком, противоно-

жарный инвентарь (багры, топо-

ры, лопаты, приставные леслгги-

цы, звуковые сигналы). 

Немалую работу проводит доб-
ровольная пожарная дружина, ру-

ководимая т. Розовым, в населен-

ных пунктах. Все члены ее за-

креплены за жйльвяи домами. Они 
часто проверяют состояние проти-

вопожарного инвентаря у колхоз-

ников. При обнаружении недостат-

ков требуют немедленного устра-

нения их, -

Примеру добровольной пожар-
ной дружины колхоза «Шахтер», 
руководимой Иваном Ивановичеаг 
Розовым, должны последовать 

добироволыные дружины всех кол-

хозов, совхоза «Родина» и МТС. 

И. пИМЕНОВ, 
старший пожарный инспектор 

Сланцевского района. 

На предприятиях областной промнооперации 
Сотни хiгмеиований поваров народного потребления вы-

пускают предприятия Ленинградской областной промкоопера-

ции. Только в 1957 году артели области освоили производство 

свыше 200 новинок. 

Два миллиона пар об*ви 
Артель «20 лет ВЛКСМ» нача-

ла выпуск обуви утепленного ти-

па — ботинок с суконным верхом. 

За освоение этой продукции прец-

приятию присуждена премия Экс-
пертного Совета Ленинградского 
филиала Всесоюзной Торговой па-

латы. 

Всего в системе л•ромкоопора-

ции области производством обуви' 
занимается 15 артелей. Только 
одних резиновых сапог предприя-

тия кооперации изготовляют 750 
тысяч пар в год. Помимо этого, 

выпускается- 1.200 тысяч пар 

кожаной обуви. 

Для домашних хозяек 
Домашние хозяйки с большой 

охотой приобретают в магазинах 

прозрачные, с аразличнь ми рисун-

ками скатерти,. са-лфетки, занавес-

кт и другие изделия, изготовляе-

мые из пластиката. Выпуск их 

освоили - тоснеиская артель 

«Дружба» и всеволожская артель 

«Заря». Этн предприятия ежеме-

сячно производят около 25-30 
тысяч различных предметов из 

пластикатовой пленки. 

Для нужд домашних хозяек ра-

ботники промкооперации выпу-

скают также двухлитровые молоч-

ные бидоны, рыбочистки н другие 

предметы домашнего обихода. 

Одежда для работы 
Халаты для медицинских работ-

ников, комбянезоны для учащих-

ся iремесленных и технических 

училищ, ватные куртки и брюки, 
рабочие' костюмы из хлопчатобу-
мажных тканей - все это изго-

тавливается на предприятиях 

промкооперации. Одной только 

ватной одежды выпускается в год 

около ста тысяч комплектов. Ар-
тели начали производство дубле-.с 

ных полушубков и телогреек,з 

овчины. 

Наборы игрушек 

Работники -кооперации позабо-
тились о создангщ инструментов 

для ребят. В артели «Сестрорец-
кий металлтгст» начался 'выпуск 

слесарного набора. В ящике этого 

комплекта дети найдут небольшие 
тиски, молоток, напильники и 

другие инструменты. На другом 

предприятии изготавливаются на-

бары инструментов для маленьких 

столяров. 

В артелях области выпускается 

также иного различных игрушек. 

Лужская артель «Объединение» 
начала изготавливать токарно-по--

лированкые игрушки: пирамидки 

из колец, грибки и другие изделия. 

Всего для детей выпускается около 

50 наименований игрушек- на 

сумму свыше '20 миллионов 'руб-
лей в год. 

Выпуск спортичных товаров 
На VI Всемирном фестивале мо-

лодежи и студентов в Москве го-

сти советской молодежи охотно 

приобретали на память о пребыва-
нии в СССР красивые и нарядные 

куртки из водоотталкивающей 

ткани. К каждой из них была при-

креплена эмблема праздника юно-

сти. Эти куртки, выпускаемые ар-

телью «Знамя», поступают в мага-

зины нашей области. 
предприятия промкооперации 

выпускают для физкультурников 

немало спортивных товаров. 

Только одних лыжных костюмов в 

течение года изготовлено свыше 

160 тысяч. В продажу поступают 

также майки, трусы, ботинки для 

коньков. Сейчас предприятия коо-

перации осваивают производство 

складных лодок из фанеры и де-

ревянны х реек. 

(ЛеиТАСС) 

В СТРАНАХ -------

народной демократии 

Румынская Народная Республи-
ка, В Бухаресте открыта выстав-

ка «40 лет Советской власти». 

Многочисленные фотоснимки, ре-
продукции документов и другие 

материалы показывают первые 

дни Великой Октябрьской социа-

листической революции, освещают 

революциотiную деятельность В. И. 
Ленина, иллюстрируют достиже-

ния Советского Союза за 40 лет. 

На выставке экспани.руются ма-

териалы о румыно-советской 
дружбе. 

На снимке: в зале выставки. 

Фото Аджерпресс. 

8-й Всекитайский съезд 

профсоюзов 

ПЕКИН. (ТАСС). 4 декабря 
делегаты восьмого Всекитайского 
съезда профсоюзов после погруп-

нового обсуждения приветствия 

ЦК КПК съезду и отчетного док-

лада собрались на общее заседа-

ние. 

Делегаты почтили вставанием 

память скончавшегося недавно 

председателя Всемирной федера-
ции профсоюзов Джузеппе Ди 
Витгорио. Затем к съезду со сло-

вами приветствия обратились сек-

ретарь ЦК комсомола Китая Ху 
Кэ-ши, заместитель председателя 

Всекитайской демократической 
федерации женщин Кан Кэ-ци•н, 
заместитель цачальника Главного 
политического управления Народ- 
но-освободительной армии Китая 
Фу Чжун. 

Слово предоставляется гене-

ральному секретарю Всемирной 
федерации профсоюзов Луи Сайя-
ну. Он передает китайским проф-
союзам и всем трудящимся рес-

публики благодарность за их 

вклад в дело укрепления сил меж-

дународного профсоюзного двиЖк 

нии. 

От советских профсоюзов съез, 

приветствовал секретарь ВЦСП( 
В. И. Прохоров. 

Празднование 
«дня горняка» в Польше 

ВАРШАВА. (ТАСС). В Польш 
торжественно отмечается тради 

циинный праздник шахтеров _ 

«День горняка». В силезском го 

роде Бытоме состоялось торжест 

венное собрание, на котором при 

сутствовали Первый секретар-

Центрального Комитета Польское 
объединенной рабочей партиi 

В. Гомулка, член Политбюр, 
Центрального Комитета порг 
И. Лога-Совиньский, представите 

ли общёственных организаций, де 

редовые шахтеры всей страны. 

На собрании выступил В. Га 

мулка. От имени Центральноп 
Комитета ПОРП он поздрави, 

шахтеров с праздником и ложела, 

им новых успехов в осуществ,те 

нии народнохозяйственных плана 

в добыче угля, а также охаракте 

ризовал внутреннее и междуна 

родное положение страны. 

В. Гомулка указал, что в теку 

щем году в Польше произоше 
дальнейший рост промышпенног 

и сельскохозяйственного произво; 

ства. В. Гомулка остановился дЕ 

лее на экономических задача: 

стоящих перед Польшей в буду 
щем году. 

достижения сельского 

хозяйства Венгрии 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). В прс 

изводственных сельскохозяйствег 
ных кооперативах и госхозах Вен( 
рии подводятся итоги хозяйстве' 
ного года. Кооперативы добилис 
в истекшем году больших успехо! 

Так, в области Веспрем кансды 
трудодень оценивается в средне 

в 60 форинтов. Есть и такие прс 
изводственные кооперативы, ка 
например, кооператив «Мегертеш 
в селе Марко, где стоимость однс 
го трудодня составляет около 9 
форинтов. 

Больших успехов добились таь 
же государственные хозяйства. И 
показатели почти по всем отрав 
лям хозяйства выше, чем показе 
тели по стране в целом. Предпг 
л агается, что государственные хс 
зяйства в нынешнем году дан) 
продукции на 600-700 миллиона 
форинтов больше, чем было 31 
планировано. 

К сведению делегатов конференции ДОСААФ 
8 декабри с. г. в зале заседаний райисполкима открывает-

ся 3-я Сланцевс кая районная конференция ДОСААФ. 
Начало в 11 часов. 

Редактор И. АШМАНЕц 

О Б Ъ Я ▪ В Л Е Н И Я 

Шахта № 3 треста «Ленмнградсланец» производит набор ра-
бочих машинных лав на подземные работы по следующим 
специальностям: 

Навалоотбойщики. Крепильщики 
Проходчики 
Бурильщики 
На подземные работы принимаются только мужчины. Одс+-

ночки обеспечиваются общежитием, -для семейных квартир не 
имеется. 

Переносчики 

Администрация. 

Сланцевский райфинотдел обя-
зывает всех лиц, проживающих в 

городе и сельской местности, за-

нимающихся кустарно-ремеслен-
ным промыслом, до 1 января 1958 
года выбрать в райфинотделе ре-

гистрационные удостоверения на 

право занятия промыслом в 19: 
году. 

Лица, занимающиеся кустари' 
ремесленным промыслом без регi 

•страционного удостоверения, по, 
вергаются штрафу до 500 рубле 

Райфннотдел• 

Первый участок СМУ-7 Мосгаз-
проводстрой с первого января 

1958 года переводится в систему 

Ленинградского Специализирован-
ного Управления Na 1 Ленинград-
слецстроя. 

Все претензии к 1 -му участЕ 
СМУ -7 Мосгазпроводстрой буд` 
приниматься до 1-го января 19` 
года. 

СМУ-7. 
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